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В ТЭЦ-ПВС проводятся текущие 
ремонты турбогенераторов №№ 3 и 4
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

27 предложений, более 213 млн ру
блей экономического эффекта. 
Таков результат работы наших со

трудников в рамках программы ТОП в 2024 году. 
Четверо самых эффективных авторов были 

отмечены памятными призами в различных 
номинациях. Наградил рационализаторов 
управляющий директор Тулачермета Сергей 
Дьяков. 

ТОП-специалисты 
Отметим, что удостоены звания лучших были 

действительно высококлассные специалисты. 
Например, Михаил Куприянов, заместитель на
чальника доменного цеха по технологии, стал по
бедителем в номинации «Самый эффективный 
руководитель». Экономический эффект от его рац
предложения составил более 181 млн рублей.

В конце апреля прошлого года по предложе
нию Михаила Куприянова на доменной печи 

№ 3 была опробована новая технология домен
ной плавки. Суть ее заключается в увеличении 
расхода природного газа. Это позволило суще
ственно снизить расход кокса.  А как мы знаем, 
именно расход этого топлива является одним из 
основных факторов при формировании себесто
имости чугуна.  

Продолжение читайте на стр. 4

На Тулачермете отметили лучших рационализаторов

Кирилл 
Исаев, 
Юрий 
Сухих, 
Михаил 
Куприянов 
и Владимир 
Литвиненко.

Более 
213
млн рублей 
экономиче-
ского эф-
фекта — 
результат 
работы на-
ших со-
трудников в 
рамках про-
граммы ТОП 
в 2024 году.
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П ервым из двух агрегатов остановили тур
богенератор № 3. За 14 суток специалисты 
провели ревизию и ремонт вспомогатель

ного оборудования.  Скрытые дефекты, обнаружен
ные в ходе проведения работ, были незамедлитель
но устранены.

Что касается текущего ремонта ТГ 4, то согласно 
графику он также продлится две недели. За это вре
мя предстоит отремонтировать систему маслоснаб
жения турбоагрегата, теплообменные аппараты, 
запорнорегулирующую арматуру, а также аппара
туру КИПиА и электрическую часть оборудования.

Для выполнения этих задач планируется при
влечь персонал ЦЛА, теплоэнергоремонтного 
цеха и энергоцеха. Также в работе задействова
ны специалисты подрядной организации ЗАО 
«Турбинист».

Владимир Литвиненко, начальник турбин-
ного участка ТЭЦ-ПВС:

— Качественно проведенная ремонтная кам
пания обеспечит надежную работу агрегатов в 
теплое время года. И, соответственно, укрепит 
возможности оборудования нести полную элек
трическую нагрузку.

Готовимся к весне
В ТЭЦ-ПВС проводятся текущие ремонты 
турбогенераторов №№ 3 и 4

Владимир 
Литвиненко

Дмитрий 
Ктиторов

12
МВт.ч
производи-
тельность 
ТГ-4

14
суток 
продолжи-
тельность 
ремонта  
ТГ-3

Установка 
подшип-
никовой 
крышки.

Сотрудники ПКЦ за уборкой.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Каждый четверг
На Тулачермете стартовал сезон еженедельных субботников  

В есна — время не только обновления приро
ды, но и наведения порядка на территории 
предприятия. Первый день чистоты уже со

стоялся, объединив усилия сотрудников и спецтех
нику для благоустройства территории завода.  

В мероприятии приняли участие около 150 ра
ботников из различных подразделений и цехов 
предприятия. Для эффективной уборки были за
действованы три единицы спецтехники: само
свал, трактор МТЗ и минипогрузчик. Благодаря 

слаженной работе удалось собрать и вывезти по
рядка 40 кубометров мусора, включая смет, ли
ству, ветки и другой летучий мусор.

— Сезон субботников только начался, и впереди 
еще много работы. Но первый четверг уже пока
зал, что сотрудники Тулачермета готовы активно 
участвовать в уборке, делая территорию завода 
чище и уютнее, — сказал Дмитрий Ктиторов, 
начальник хозяйственного цеха.

Стали известны даты проведения общеобласт
ных и общегородских субботников. Главная их 
цель — навести порядок в преддверии 80летия 
Победы.

Месячник чистоты пройдет с 24 марта по 26 апре
ля. За это время необходимо убрать улицы, дворы, 
дороги, тротуары и общественные пространства. 
Также в этот период нужно очистить лесополосы 
вдоль дорог и привести в порядок территории во
круг предприятий, вывески и фасады зданий.

Кроме того, в рамках месячника запланированы 
два общеобластных субботника — 12 и 26 апреля. 
По традиции участие в них примут и сотрудники 
нашего предприятия.

Материалы полосы подготовил 
Игорь Корнеев

Г убернатор Дмитрий Миляев 
принял участие в церемонии 
открытия предприятия по пе

реработке растительных масличных 
культур «Макошь» в ОЭЗ «Узловая».

Губернатор отметил, что это седь
мой завод на территории особой эко
номической зоны «Узловая». Здесь 
уже зарегистрированы 28 предпри
ятийрезидентов. Общий объем вло
женных инвестиций около 36 млрд 
рублей, создано более 2200 новых ра
бочих мест, что говорит о высокой 
эффективности территории.

— Сегодня мы открываем совре
менное высокотехнологичное про
изводство, на котором использует
ся преимущественно отечественное 
оборудование. Реализуемый проект 
использует комплексные техноло
гические цепочки, что позволяет 
без отходов перерабатывать сырье. 
Важно, что производство поможет 
наладить кооперационные связи с 
сельхозпроизводителями региона 
и снизить зависимость российской 
пищевой промышленности от им
портных продуктов питания, — ска
зал Дмитрий Миляев.

Глава региона поблагодарил руко
водство компании за совместную ра
боту.

— Правительство Тульской обла
сти высоко ценит долгосрочные 
партнерские отношения и оказы
вает всестороннюю поддержку ин
весторам, реализующим проекты 
в нашем регионе. Проект каждого 
инвестора получает индивидуаль
ное сопровождение от момента его 
создания до итогового воплощения, 
— подчеркнул Губернатор.

Дмитрий Миляев осмотрел новое 
производство. Ему представили от
деление жарки, рушальновеечное 
и маслопрессовое отделение.

Источник: министерство массовых 
коммуникаций Тульской области

Инвестиции 
в развитие

Дмитрий Миляев
Губернатор Тульской области.

НОВОСТИ РЕГИОНА

Компания по перера-
ботке растительных 
масличных культур «Ма-
кошь» инвестирова-
ла более 1 млрд рублей. 
Для Тульской области 
запуск этого производ-
ства предполагает со-
здание более 30 рабо-
чих мест.
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Объек-
ты шахты 
всегда от-
личались 

чистотой и 
особым по-

рядком.

Теперь 
предприя-
тие сможет 
проводить 
професси-
ональное 
обучение.

УЧАСТОК КОКСОВЫЙ

КМАРУДА

Образцовый порядок 
Соответствие требованиям метода 5С и 
визуализации подтвердили два объекта 
дробильно-перегрузочного участка шахты

П роверяющие посетили камеры дро-
бления и донной разгрузки, распо-
ложенные на горизонтах — 271 м и 

— 250 м соответственно, отметили соблюде-
ние требований метода 5С и полное устра-
нение замечаний предварительного рейда. 

— Объекты шахты всегда отличались чи-
стотой и особым порядком. Радует, что и в 
этот раз все рекомендации выполнены: уда-
лены посторонние предметы из рабочих зон, 
проходы не загромождены, инструмент про-
маркирован и разложен по категориям, рас-
ходные материалы и комплектующие рас-
положены удобно и доступно, — отмечает 
специалист отдела интегрированной систе-
мы менеджмента Вероника Козловская. 

— Год назад эти объекты прошли первую 
сертификацию. После случившейся аварии 
были полностью восстановлены согласно 
стандартам, начиная от полной побелки вы-
работок, покраски перил, наведения общего 
порядка, заканчивая маркировкой сейфов 
и развешиванием предупреждающих та-
бличек, — рассказывает начальник участка         
№ 28 Алексей Устинских. — Коллектив мо-
лодеет, недавно приняли троих выпускников 
техникума. Организация пространства, когда 
все подписано, отсортировано, разложено 
по местам, помогает ребятам быстрее осво-
иться и полноценно включиться в работу. 5С 
— особая культура производства. Видя чи-
стоту и порядок, никто не станет вести себя 
небрежно и неуважительно по отношению 
к чужому труду.

 Марина Щербачева

Новые самоходные буровые установки обеспе чивают 

высокую эффективность, производительность и безопасность.

Рекордная проходка
В шахте им. Губкина впервые установили максимум деся-
тилетия по проходке нижележащих горизонтов

Д остижение февраля — 710 погонных метров и 11,9 
тысяч кубических метров отбитой горной массы на 
нижележащих горизонтах шахты. Самый высокий 

показатель за последние десять лет.
— Коллективы участков № № 21, 24 подготовили горные вы-

работки для своевременного ввода в эксплуатацию камер, 
что позволит увеличить объем добычи руды, — комментиру-
ет рекорд заместитель главного инженера шахты по произ-
водству Иван Емельянов. — Высокую производительность 
обеспечили шесть новых горнопроходческих комплексов. 
Максимальных показателей достигли за счет большего числа 
забоев и усиления рабочих бригад опытными работниками с 
горизонтов — 71 м, — 125 м. Чтобы проходчики не отвлекались 
от основной задачи, отдали часть взрывных работ участку ВР.

Елена Жеглова

Д окумент выдан Министер-
ством образования Кузбас-
са. Теперь предприятие смо-

жет проводить профессиональное 
обучение для своих сотрудников и 
специалистов сторонних организа-
ций по программам профессиональ-
ной подготовки и дополнительным 
профессиональным программам.

Программы обучения включают 
экологическую, промышленную и по-
жарную безопасность, предаттеста-
ционную подготовку, а также обуче-
ние по основным производственным 
профессиям.

Знание — сила! Повышение экс-
пертизы специалистов ПМХ и под-
готовка кадров — важные направ-
ления деятельности холдинга. Так, 
в 2024 году более 30 тысяч раз со-
трудники предприятий ПМХ прошли 
профессиональное обучение и по-
высили свои профессиональные на-
выки и знания.

Про образование
Участок «Коксовый» получил ли-
цензию на осуществление образо-
вательной деятельности
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ТОП-специалисты 

Гости с Урала

На Тулачермете отметили лучших рационализаторов

Промсорт-Тулу посетили представители Челябинского кузнечно-прессового завода

Продолжение. Начало на стр. 1

Б лагодаря этому рацпредложению предпри
ятие получило существенную экономию, а 
автор  — денежное вознаграждение.

Коллега Михаила Куприянова по цеху, Юрий Су
хих, водопроводчик доменной печи, признан са
мым активным рабочим. Он внедрил 10 ТОПов на 
сумму 3,14 млн рублей.

Кирилл Исаев, мастер по ремонту оборудо
вания ЦРМО, лучший в номинации «Самый 
эффективный рабочий». Он стал автором 12 
ТОПов.

Владимир Литвиненко, начальник турбинно
го участка ТЭЦПВС, победил в номинации «Са
мый активный руководитель». Экономический 
эффект его 4 рацпредложений составил почти 
23 млн рублей.

По мнению победителей, программа ТОП — 
это отличная возможность инициативным и 
неравнодушным сотрудникам проявить себя. 

— Идеи ТОП приносят пользу не только ав
торам. Модернизируя свое производство, мы 
улучшаем условия для всего коллектива, — ска
зал Владимир Литвиненко, начальник турбин
ного участка ТЭЦПВС. 

Чествование лучших авторов на предприяти
ях ПМХ будет продолжаться и дальше. В их чис
ле можете оказаться каждый. Придумывайте, 
предлагайте, внедряйте!

Д елегацию сопровождал министр про
мышленности и торговли Тульской об
ласти Николай Еланцев. Челябинцы 

ознакомились с работой кислородноконвертер
ного и прокатного цехов, с сортаментом продук
ции, оценили высокий уровень культуры про

изводства, а также  обсудили производственные 
вопросы.

ПромсортТула стала завершающей точкой визи
та челябинцев в наш регион, в рамках которого 
они посетили различные промышленные пред
приятия области.

По итогам в региональном правительстве состо
ялось совещание с руководителями предприятий 
Тульской области по вопросу развития дальней
шего взаимодействия.

От имени главы региона коллег приветство
вал заместитель председателя Правительства Па
вел Татаренко. Он отметил, что Тульская область 
— один из ключевых индустриальных центров 
России. Почти половина валового регионально
го продукта приходится на промышленные про
изводства. Это делает тульский и челябинский 
регионы похожими.

— Развитие промышленности в регионе обу
словлено созданием высокотехнологичных произ
водств, реализацией инвестиционных проектов, 
работой, направленной на импортозамещение, а 
также активным использованием действующих 
мер поддержки как на федеральном, так и на ре
гиональном уровнях, — подчеркнул Павел Тата
ренко.

На совещании представители челябинского за
вода рассказали об их продукции для автомобиле
строения, энергетического и железнодорожного 
машиностроения, нефтесервиса, ракетостроения 
и многих других отраслей.

По итогам встречи между Челябинским кузнеч
нопрессовым заводом и тульскими компаниями 
были достигнуты договоренности о дальнейшем 
сотрудничестве.

Материалы полосы подготовил 
Игорь Корнеев

Андрей 
Кузнецов, 

старший 
мастер 

участка 
нагрева-
тельных 

печей, 
рассказал 

о работе 
прокатного 

цеха.

Экономиче-
ский эффект 
от предло-
жения 
Михаила 
Куприянова 
превысил 
181 млн 
рублей.

ПРОМСОРТ-ТУЛА
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В ФОКУСЕ

Бережное производство 
22 марта в России отметили Всемирный день воды

Э тот праздник призван обра
тить внимание общества на 
важность пресной воды как 

жизненно необходимого ресурса. На 
нашем предприятии вода также яв
ляется неотъемлемой частью всей 
производственной цепочки.  Поэ
тому на Тулачермете уделяют боль
шое внимание ее рациональному ис
пользованию и контролю качества.  

По словам заместителя главного 
энергетика по водному хозяйству 
Алексея Бурмистрова, повысить ка
чество контроля удалось за счет ре
ализации экологического проекта 
«Ликвидация сбросов сточных вод в 
реку Упу». В 2004 году на Тулачерме
те была создана замкнутая система 
водоснабжения, благодаря которой 
удалось прекратить сброс сточных 
вод в водные объекты. Это позволи
ло существенно сократить негатив
ное воздействие на Упу и снизить 
объемы водозабора подпиточной 
воды из поверхностных источников.

Алексей Бурмистров 
Заместитель главного 
энергетика по водному 
хозяйству:

— Если сравнить объемы водопо
требления до прекращения сбросов 
сточных вод в 2003 году с объемами 
водопотребления в 2024 году, то мы 
получим сокращение водозабора из 
реки Упы в 4,2 раза. 

На данный момент основная за
дача в области охраны водного бас
сейна – предотвращение загрязне
ния водных горизонтов. Именно 
поэтому в дальнейших планах — за
вершить программу вывода из экс
плуатации и ликвидации гидротех
нических сооружений (ГТС). 

В рамках этой программы пред
усматривается строительство во
доподготовительной установки, 
которая будет обеспечивать уста
новленное требованиями качество 
подпиточной воды. Установка так
же будет очищать сточные воды. 
В этой технологии, кстати, пред
усматривается применение инно

вационной системы очистки — с 
использованием мембранных тех
нологий.

На предприятии также уделяет
ся особое внимание вопросу раци
онального использования питье
вой воды на хозяйственно бытовые 
нужды работников. Для этого ор
ганизуется учет и планирование 
водопотребления по подразделе
ниям, а также продолжает действо
вать профилактическая работа по 
повышению культуры производ

ства персонала. Питьевая вода не 
используется в производственных 
нуждах, благодаря чему существен
но снизился ее расход. 

— Если проанализировать дан
ные за 10 лет, то мы имеем сокра
щение потребления питьевой воды 
цехами предприятия в 2,66 раза — 
с 794 тыс. м3 в 2014 году, до 299 тыс. 
м3 в 2024 году, — дополняет Алек
сей Бурмистров. 

Для обеспечения питьевой водой 
Тулачермет использует воды упин

ского и озерскохованского под
земных водоносных горизонтов 
Сеженского подземного водозабо
ра. Также в 2022 году была введе
на в работу комплексная установка 
доочистки питьевой воды, работа
ющая на мембранных технологи
ях, производительностью 40 м3/ч. 
Именно благодаря ей вода на пред
приятии соответствует всем требо
ваниям качества. 

Александра Милютина

ИНФОГРАФИКА

Динамика изменения потребления питьевой 
и технической воды в цифрах за 20 лет 

в 4,2
раза 

снизился водозабор
из реки Упы

в 2,66
раза 

сократилось потребление 
питьевой воды цехами

3 560 
проб 

берется 
ежегодно

250 
млн. м3 в год 

объем водоснабжения 
предприятия 

Вода на предприятии соответствует всем требованиям качества.
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ЛЕКТОРИЙ

Ватиканская Пьета.

Татьянин день 
Председателя совета ветеранов Татьяну Корнейчук и ветерана АО «ПОЛЕМА» 
Татьяну Кузнецову отметили высокими наградами 

В преддверии Международного женского 
дня в Городском концертном зале состо
ялось торжественное мероприятие, на 

котором чествовали самых активных и неравно
душных женщин Тулы. Среди них были и предста
вительницы нашего совета ветеранов — Татьяна 
Корнейчук и Татьяна Кузнецова, чей вклад в раз
витие города и помощь людям заслужил высокую 
оценку.  

Председатель совета ветеранов Татьяна Корней
чук была награждена Благодарственным письмом 
главы городской администрации Ильи Беспалова. 

— Честно говоря, я даже не ожидала, что меня 
наградят. Это очень приятно, когда твой труд це
нят и отмечают. Но я всегда говорю: все, что я де

лаю — это не только моя заслуга. Это результат 
работы нашей команды, всех ветеранов, которые 
помогают, поддерживают и вдохновляют меня 
каждый день, — поделилась своими эмоциями 
Татьяна Корнейчук.  

Еще одной героиней вечера стала Татьяна Куз
нецова, ветеран АО «ПОЛЕМА», которая была 
удостоена Благодарственного письма Тульской 
городской думы. Ее наградили за активную граж
данскую позицию, участие в решении важных во
просов и личный вклад в развитие города.  

Татьяна Кузнецова — настоящий пример для 
подражания. Даже после выхода на пенсию она 
восемь лет проработала ответственным секрета
рем совета ветеранов Пролетарского округа. В ее 

обязанности входила помощь пенсионерам, па
триотическое воспитание молодежи, организация 
культурных мероприятий и многое другое. Даже 
после ухода из совета она остается человеком, к 
которому можно обратиться за помощью в лю
бой момент.

— Знаете, мой день расписан буквально по ми
нутам. Когда ко мне обратились за интервью, я 
выделила ровно 15 минут, потому что потом мне 
нужно было бежать на мероприятие в совете ве
теранов. Я иногда бываю дома, но это редко. В ос
новном я в разъездах: то встречи, то собрания, то 
помощь комуто нужна. Но я не жалуюсь — мне 
это в радость! — с улыбкой рассказала Татьяна 
Кузнецова.  

1. Татьяна 
Корнейчук и 
глава адми-
нистрации 
Тулы Илья 
Беспалов.

2. Татьяну 
Кузнецову 
наградил 
Евгений 
Смолянинов, 
первый 
заместитель 
председате-
ля Тульской 
городской 
Думы 7-го 
созыва.

1. 2.

М ероприятие началось с увлекательного 
рассказа Марины Михалевой, научного 
сотрудника Тульской Духовной Семи

нарии. Она познакомила слушателей с жизнью 
и творчеством Микеланджело, начиная с его дет
ства и юности. Марина Александровна подчеркну
ла, что уже при жизни мастера его работы счи
тались вершиной искусства эпохи Возрождения. 

Особое внимание было уделено самым известным 
произведениям Микеланджело. На слайдах презен
тации ветераны смогли рассмотреть такие шедевры, 
как «Ватиканская Пьета», статуя Давида и фрагменты 
росписи потолка Сикстинской капеллы. Эти работы 
вызвали восхищение у всех присутствующих. 

Не менее интересной частью мероприятия стало 
знакомство с поэтическим наследием Микелан
джело. Марина Александровна зачитала несколько 
стихотворений мастера, в которых отразились его 
философские размышления, переживания и твор
ческие поиски. Это позволило участникам встречи 
увидеть Микеланджело не только как гениального 
художника, но и как глубокого мыслителя. 

Ветераны с большим интересом слушали лек
цию, задавали вопросы и делились своими впе
чатлениями. Многие отметили, что мероприятие 
помогло им поновому взглянуть на творчество 
Микеланджело и глубже понять его вклад в ми
ровую культуру. 

Татьяна Жарикова  
Ветеран Тулачермета

— Мне очень понравилась лекция! Марина 
Александровна рассказала о Микеланджело так 
увлекательно, что казалось, будто мы перенес
лись в эпоху Возрождения. Особенно впечат
лили слайды с его работами — это настоящие 
шедевры, которые трогают душу. А стихи Мике
ланджело стали для меня открытием. Спасибо 
за такое познавательное и вдохновляющее ме
роприятие.

Материалы полосы подготовила 
Ангелина Пятенко

Эпоха Возрождения
Ветераны Тулачермета познакомились с историей великого итальянского скульптора, 
живописца, архитектора, инженера и поэта Микеланджело Буонарроти
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БАСКЕТБОЛ

ХОККЕЙ

Андрей Карпов, играющий тренер металлургов.

цель сезона — участие в финале четырех лучших 
команд области.

Ну а наша вторая команда продолжает лидиро
вать в группе В.  Встреча с командой  «8 бит» из 
Алексина сюрпризов не принесла. Уверенная по
беда со счетом 98:49 делает металлургов недося
гаемыми для соперников. 

— Наши победы — результат упорного труда, 
сыгранности и сильного командного духа. Все 
эти качества мы демонстрировали во время мат
чей. Мы и дальше будем прилагать все усилия, 
чтобы как можно лучше выступить в плейофф.  
Пока что впереди — несколько дней тренировок 
и подготовка к ближайшим играм. Настроение, 
как и у меня, так и у всей команды — боевое, 
— говорит играющий тренер металлургов Ан
дрей Карпов.

Александра Милютина

В высшем дивизионе группы А черме
товцы в упорной борьбе переиграли 
лидеров чемпионата — команду «Двад

цатьпятые».  Счет встречи 75:73 говорит сам за 
себя. Это была напряженная битва: в первом 
тайме за счет активной командной работы и 
крепкой защиты металлурги вырвались вперед 
со счетом 28:12. Но уже в следующей четверти 
соперники исправились, сократив разрыв до 
9 очков. 

В заключительном игровом отрезке за 5 фо
лов в течение 2 минут игру покинули 3 наших 
основных игрока. Это дало возможность «Двад
цатьпятым» максимально сократить отставание 
в счете. Но металлурги собрались с силами и не 
позволили соперникам выйти вперед. Итоговая 
победа не только предала нашим ребятам уве
ренности, но и позволила закрепиться в лидиру
ющей группе, максимально приблизив главную 

Плей-офф 
уже в кармане
Баскетбольные команды Тулачермета одержали 
очередные победы в рамках ТБЛЛ

В первые в истории хоккейный клуб «Ту
лачермет» вышла в плейофф Ночной 
Хоккейной Лиги. Это уже огромное до

стижение для команды, которая всего лишь в де
бютном сезоне смогла доказать, что достойна бо
роться за высокие места. Наши ребята прошли 
через два круга регулярного чемпионата, заняв 
почетное второе место, и с уверенностью шагну
ли в плейофф. 

В 1/4 финала команда встретилась с сильным 
соперником — ЛХК «Ефремов», вицечемпи
онами НХЛ прошлого сезона. К сожалению, в 
этой схватке удача была не на нашей стороне. 
Со счетом 2:8 наши хоккеисты уступили, завер
шив борьбу за кубок. Однако это не повод для 
разочарования, а лишь стимул для дальнейше
го развития. 

После состоялся матч за распределение мест с 
5го по 8ое. К сожалению, первая игра в этой се
рии также не принесла победы. Но наши ребята 
не сдаются! Уже 29 марта состоится решающий 
матч, который определит, займет ли ХК «Тулачер
мет» 7е или 8е место по итогам сезона. 

Александр Демин 
Администратор команды

— Если посмотреть на результаты регулярного 
чемпионата, а не только плейофф, то мы дей
ствительно молодцы! Прошли через два круга, 
заняли второе место. В плейофф, конечно, не 
все получилось, но мы встретились с вицечем
пионами прошлого сезона. Разница в клас
се дала о себе знать, но это не повод опускать 
руки. Мы только начинаем! Для команды, кото

Не падать духом!
ХК «Тулачермет»: первый сезон, первые шаги к победе!

рая дебютировала в НХЛ, наш результат — это 
уже огромный успех. Мы оставили позади мно
жество именитых и опытных соперников. Мы 
подготовимся, станем сильнее и обязательно 
вернемся за кубком! 

Хоккей — это игра, где важно не только по
беждать, но и уметь подниматься после пора

жений. ХК «Тулачермет» доказала, что способ
на бороться с лучшими. Первый сезон стал 
для команды временем становления, провер
ки сил и закладки фундамента для будущих 
побед. 

Ангелина Пятенко

Несмотря на поражения, наша хоккейная команда показала свой боевой дух. 
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ОБЪЯВЛЕНИЯ ВАЖНО

П особия получили 59 779 
жителей региона. Общая 
сумма выплат составила 

свыше 1 миллиарда рублей.
Пособие по временной нетрудо-

способности назначается на осно-
вании электронного больничного 
листка. Весь процесс происходит 
без участия самого работника. Дан-
ные, необходимые для оформления 
пособия, сотрудники регионального 
Отделения СФР получают самостоя-
тельно, используя сведения страхо-
вателей и медицинских учреждений 
о выданных электронных листках 
нетрудоспособности.

Работники имеют постоянный до-
ступ к информации о больничных 
выплатах. Соответствующие данные 
всегда можно проверить в личном 
кабинете на портале госуслуг. Здесь 
удобно отслеживать сведения об от-
крытии электронного листка нетру-
доспособности, его продлении, за-
крытии, размере пособия и прочую 
информацию.

— Право на пособие по временной 
нетрудоспособности имеют работа-
ющие граждане, застрахованные в 
системе обязательного социального 
страхования, а также те, кто добро-
вольно вступил в такие правоотно-
шения. Например, индивидуальные 

предприниматели, которые самосто-
ятельно уплачивают за себя стра-
ховые взносы, — рассказал управ-
ляющий ОСФР по Тульской области 
Андрей Филиппов.

Сумма выплат по больничному 
рассчитывается исходя из среднего 
заработка гражданина за предыду-
щие два года, страхового стажа и ко-
личества дней болезни. При стаже 8 
и более лет пособие составит 100% 
среднего заработка, от 5 до 8 лет — 
80%, менее 5 лет — 60%. Исключе-
ние — уход за больным ребенком до 
8 лет. В этом случае пособие выпла-
чивается в размере 100% заработка 
вне зависимости от стажа родителя.

В связи с изменением МРОТ в 2025 
году выросли максимальные суммы 
страховых выплат. В этом году пре-
дельная величина пособия по вре-
менной нетрудоспособности в на-
шем регионе равна 5 673,97 рублей в 
день, а минимальная оплата за один 
день больничного — 723,87 рубля.

Напомним, первые три дня боль-
ничного оплачиваются работодате-
лем, последующие — Отделением 
СФР по Тульской области. При ухо-
де за больным членом семьи посо-
бие выплачивается за счет средств 
Отделения СФР с первого дня нетру-
доспособности.

Больничный лист

Если у вас остались вопросы, вы всегда можете обратиться к специалистам 
Отделения СФР по Тульской области по номеру единого контакт-центра: 
8 (800) 100-00-01 (звонок бесплатный).

ОСФР по Тульской области

9 апреля в 10.00
в пресс-центре 
АО «Тулачермет» состоится 
организационное собрание 
по вопросам проведения

Спартакиады-2025
Телелефон для справок

45-68-26
С начала года Отделение СФР по Тульской 
области выплатило жителям региона 
более 65 тысяч пособий по временной 
нетрудоспособности


